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Nos acaba de subir la calificación Fitch Ratings, no tardan Standard and Poor's y otras 
calificadoras 

 
 
EDUARDO SASTRE: En esta fecha también, 10 de mayo, tenemos algo interesante que 
plantearles aquí en los viernes de entrevista de Saldo a Favor, y me refiero hoy justamente 
a algo que apuntábamos en alguna ocasión de estos colegios profesionales, de estos 
institutos que van trabajando en el análisis, que van concitando diversas tendencias, 
opiniones, hablábamos del tema de los economistas y hablamos también en alguna ocasión 
de los ejecutivos de finanzas, porque el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas, 
queridos amigos, a lo largo de los años se ha venido posicionando, se ha venido 
fortaleciendo como no solamente un colegio profesional sino un centro de reflexión y de 
pensamiento sobre el tema y algo que es a veces muy árido pero que es fundamental para 
tener éxito en los negocios, es la contabilidad, el saber entender lo que significa la partida 
doble inventada por un monje, por cierto, sin embargo que nos da justamente los 
elementos para la toma de decisiones. 
 
No existe ni ha existido empresa que perdure, empresa de éxito que no haya tenido 
exactamente esta ciencia, la contabilidad y que haya tenido también el manejo adecuado 
de la parte financiera.  
 
Bueno, pues el Instituto Mexicano de Finanzas convoca  a estos profesionales, tiene 
diferentes organizaciones, diferentes células, diferentes estructuras, y bueno, hoy vamos a 
tener la oportunidad de platicar justamente con la presidente del IMEF en la Ciudad de 
México, tiene justamente en las puertas ya un evento muy importante que nos llamó mucho 
la atención y que quisimos buscar esta entrevista para platicar con ustedes.  
 
Hemos hablado de la buena opinión que hay del país en los mercados financieros, nos 
acaban de subir la calificación los señores de Fitch Ratings, no tardan los de Standard and 
Poor's y los de otras calificadoras en decir lo mismo, porque los mexicanos finalmente 
estamos haciendo la tarea. 
 
¿Pero cómo se traduce eso y para qué? Pues el IMEF va a tener un evento muy importante 
que nos llamó la atención a nosotros aquí en Saldo a Favor que se llama “Oportunidades de 
México” y esto es una forma de aterrizar muy concretamente esto que estamos empezando 
a vivir y realmente pasar de la potencia al acto, ese es el gran riesgo, que muchas veces 
hemos estado en esa perspectiva de que ahí vienen los mexicanos y ahora sí la hacemos y 
ahora que sí estamos haciéndola, cuáles son las oportunidades y de esto vamos a platicar en 
este viernes de entrevista.         


